

Kinderland-Kita jetzt doch auf Diak-Gelände

Die Interims-Lösung für die Kinderland-Kita soll nun doch auf dem Diak-Gelände errichtet werden und nicht am anderen Ende der Stadt in Hessental. Die Haller Verwaltungsspitze hat nach heftigen Protesten der Kindergarteneltern und einer Eingabe des Elternbeirats beim Landrat ein Einsehen und bereitet im **Februar** eine entsprechende Entscheidung des Gemeinderats vor. Das Haller Tagblatt [berichtet](#) im Vorfeld der Gemeinderatssitzung. Die Initiative hat sich dazu im Dezember letzten Jahres mit einem [Newsletter](#) geäußert.

Der Gemeinderat votiert in seiner Sitzung am 12.02.2025 einstimmig für die Kita-Lösung auf dem Krankenhausgelände. Die Initiative rätselt nun, ob sich bei der Rathauspitze die Vernunft durchgesetzt hat oder die Hartnäckigkeit der Kita-Eltern. Den Kindern kann's egal sein. Für sie hat sich das Ergebnis auf jeden Fall gelohnt.

Ein Wort noch in eigener Sache: Bitte empfehlen Sie unseren Newsletter gerne weiter. Wir bieten den Hessentalerinnen und Hessentalern auch Informationen, die sie sonst nicht erhalten.

Aktuelle Informationen sowie interessante Dokus zu den Entwicklungen in Hessental aus Sicht der Initiative finden sich auf unserer Homepage unter <https://www.initiative-hessental.de/Startseite/> oder über folgenden QR-Code:

